

El Estado Mayor Conjunto del Ejército Gaitanista de Colombia EGC, con indignación se permite comunicar a la opinión pública

- 1. Se han conocido unas destempladas declaraciones del Comisionado de Paz señor Otty Patiño, en donde se nos acusa de haber tomado la decisión de apoderarnos de Quibdó, capital del departamento del Chocó..
- 2. En lo que respecta al Ejército Gaitanista de Colombia, nunca hemos publicado en nuestros canales oficiales de comunicación amenazas personales en contra de nadie, ni mucho menos listas de mujeres para ser asesinadas, como irresponsablemente lo sostiene el señor Patiño.
- 3. Si el gobierno nacional, del cual hace parte el señor Patiño, quiere adelantar un proceso con el EGC, lo primero que debe hacer es respetar nuestra identidad, y no transmitir rumores que echan a al viento otros grupo armados que nada tienen que ver con el movimiento gaitanista.
- 4. Dado que el gobierno nacional expide las resoluciones respectivas en donde nombra un coordinador para las negociaciones con el EGC, todo tipo de dudas que haya en cuanto al accionar del Ejército Gaitanista, debería ser canalizado e informado entre las partes, con el fin de evitar estos malentendidos, que da una pésima imagen ante la opinión pública.-El señor Patiño debe mostrar las pruebas de semejantes acusaciones.
- 5. Lo primero que debe construirse para poder conversar es la confianza, no se puede afectar alegremente la reputación de una organización armada responsable, con unidad de mando y disciplinada en su accionar como el EGC.
- 6. El señor Comisionado no debe caer en el juego de los enemigos de la paz que han incrementado su estrategia de difundir rumores falsos con el fin de desacreditar a una de las partes, y restarle oxígeno y aceptación entre la sociedad colombiana.

Montañas de Colombia, septiembre 3 de 2024

ESTADO MAYOR CONJUNTO EJERCITO GAITANISTA DE COLOMBIA

SOMOS UN EJERCITO QUE LUCHA POR LA DIGNIDAD Y LAS REIVINDICACIONES SOCIALES DE NUESTRO PUEBLO www.elgaitanista.org